
Siracusa.  Camera  di
Commercio,  Vinciullo:
"Situazione  grave,  io
inascoltato un anno fa"
Il  deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo  torna  sul  tema
relativo  alla  situazione  che  riguarda  le  Camere  di
Commercio.Lo  fa  ricordando  una  sua  interrogazione
parlamentare, presentata circa un anno fa. “In quell’occasione
sono stato inascoltato- dice Vinciullo- Ricordo, con profonda
amarezza, che, quando avevo lanciato l’allarme, nessuno si era
fatto  carico,  né  premurato,  di  rilanciare  le  mie
preoccupazioni, perché, ovviamente, i soliti furbi pensavano
di poter gestire la vicenda con un accordo preferenziale con i
catanesi. Oggi, che quella possibilità è venuta meno, tutti la
pensano  come  me.  Eppure-  conclude  Vinciullo-nessuno  ha  il
coraggio di dirlo”.
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